



Wädenswil, im Oktober 2022

*Das Sichtbare ist vergangen.  
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.*

Wir danken allen von Herzen für die grosse Anteilnahme am Tod meines lieben Gatten und Vaters

## Hugo Rüttimann

Besonders bedanken möchten wir uns für die Beweise herzlicher Anteilnahme durch Wort, Schrift, Geld- und Blumenspenden. Herzlichen Dank auch an Herrn Pfarrer Frank Lehmann und Frau Esther Lenherr für die Gestaltung des Trauergottesdienstes.

In stiller Trauer  
Marija Rüttimann und Elisabeth Rüttimann